
PREGUNTAS PARA LA OFICINA DEL ALTO COMISIONADO

1. La semana pasada estuvimos en el Catatumbo, un lugar con presencia consolidada

del ELN, donde evidenciamos una grave crisis humanitaria a raíz de la escasez de

compradores de la pasta base de coca, único sustento de muchas familias

campesinas ¿Este tema, o en general el tema de los cultivos de coca y narcotráfico

se está discutiendo en la Mesa de Diálogos o se tiene proyectado hacerlo? 

2. Para hablar de paz es fundamental hablar también de las dinámicas económicas de

los territorios ¿Estaría el gobierno en condiciones de llevar a cabo una

transformación económica basada exclusivamente en rentas “legales”?

3. ¿Qué lecciones asociadas al punto sobre narcotráfico considera que se aprendieron

del Acuerdo de Paz con las Farc-Ep y que se deberían tener en cuenta para los

procesos de diálogo actuales en el marco de la paz total?

4. ¿Cómo avanzar hacia una propuesta de paz total cuando las dinámicas de control

territorial por parte de los diversos actores armados son tan distintas?


